

STRATÉGIE

Metarom ouvre une filiale en Malaisie

2019 est une nouvelle année de conquête pour METAROM Group avec une toute nouvelle filiale ouverte en mars en Malaisie. Depuis 60 ans, METAROM Group est spécialisée dans la création et la fabrication d'arômes et de caramels sur mesure pour les industriels.

Trois années après celle de San Diego en 2016, METAROM Group ouvre une filiale en Malaisie. Depuis plus de 60 ans, METAROM Group bénéficie d'un savoir-faire dans la création et la fabrication de solutions aromatiques sur mesure pour les industries agroalimentaires. C'est dans une volonté de proximité avec ses clients que le projet d'une implantation asiatique est né. La nouvelle filiale, METAROM Asia, basée à Kuala Lumpur, a été inaugurée en présence de ses partenaires vendredi 8 mars. « Cette nouvelle filiale en Malaisie a été ouverte afin de répondre plus précisément aux besoins en arômes



C'est en mars dernier que la toute nouvelle filiale de METAROM Group a été inaugurée à Kuala Lumpur en Malaisie.

des pays de cette zone, ce qui est devenu pour le groupe familial né en 1953 un leitmotiv », précise Jean-Loïc Métayer, PDG de METAROM Group qui distribuait déjà ses arômes dans douze pays asiatiques en s'appuyant sur un réseau de partenaires locaux.

Répondre aux demandes locales

Le développement de ce marché de plus de 600 millions de consom-

mateurs et ses spécificités ont tout naturellement poussé le groupe à s'implanter sur le continent. Cette nouvelle étape a pour finalité de servir toujours mieux les clients de la zone ASEAN. « Cette filiale est dotée d'une capacité de production ainsi que de son propre laboratoire R&D dédié au développement d'arômes et à leurs mises en application en produits finis. La structure est ainsi conçue pour recevoir les clients et les accompagner dans leur développement de nouveaux

produits », précise le PDG. METAROM Asia est dès à présent en mesure d'apporter des réponses personnalisées aux industriels de cette zone en combinant souplesse et réactivité. Entreprise familiale de 240 employés, METAROM Group est implantée à travers 10 filiales en Europe, en Australie, en Amérique du Sud, au Maghreb et ainsi plus récemment en Asie et en Amérique du Nord.

www.metarom.com

EN BREF

Osez la commande publique

LES MATINALES
de la CCI Amiens-Picardie
du 2018 à 2020



La CCI Amiens-Picardie vous propose une Matinale sur la commande publique.

Venez échanger avec les principaux acheteurs publics du territoire et de la région et profitez du potentiel considérable des appels d'offres pour développer votre chiffre d'affaires et votre notoriété. Le Conseil régional des Hauts-de-France, le Conseil départemental de la Somme, Amiens Métropole et le CHU Amiens seront présents pour présenter leur politique d'achats avant un temps d'échange direct avec les représentants des structures présentes. Des formations pour répondre aux marchés publics sont aussi dispensées par la CCI (la dématérialisation le 1^{er} juillet, la réglementation les 18 et 25 septembre et la réponse et le mémoire technique les 14 et 15 octobre) **Entreprises, Osez la commande publique, le mercredi 15 mai à 8 h 45, au 6 boulevard de Belfort à Amiens. Inscriptions : stephane.bonnefond@amiens-picardie.cci.fr**

Formation : comment aborder la future certification qualité

Dans le cadre de la réforme de la formation professionnelle, l'obligation d'être certifié pour intervenir dans le cadre de financements publics ou mutualisés entrera en vigueur en janvier 2021. Les prestataires de formation qui visent ce nouveau sésame ont intérêt à engager des réflexions sur le sujet dès maintenant. Pour vous y aider, la CCI propose un atelier en présence de Jacques Abecassis, délégué général adjoint de l'ISQ-OPQF qui présentera le nouveau référentiel et la procédure de certification. **Réforme de la formation professionnelle, comment aborder la future certification qualité ?, le jeudi 16 mai de 9 heures à 12 heures, au 6 boulevard de Belfort à Amiens. Inscriptions : karine.duclos@amiens-picardie.cci.fr**

ENVIRONNEMENT

EnergieTEAM s'implante à Amiens

Le premier exploitant indépendant français d'énergie éolienne vient de s'installer sur l'Espace industriel Nord d'Amiens. L'agence regroupe une quinzaine de salariés, des recrutements se poursuivent.



La nouvelle agence inaugurée sur l'Espace industriel Nord d'Amiens regroupe une quinzaine de salariés d'EnergieTEAM.

La Somme est le seul département français autosuffisant en production éolienne. Il le doit notamment à EnergieTEAM. La fiscalité reversée par les exploitants éoliens aux collectivités représente en moyenne pour le département 30 millions d'euros par an, soit 600 millions d'euros pour vingt ans, la durée moyenne de vie d'un parc. Depuis sa création en 2002, EnergieTEAM développe, construit et exploite des parcs éoliens dans toute la France. À ce jour, elle exploite 801 MW, soit 69 parcs et 354 éoliennes. Elle compte 17 parcs dans la Somme en exploitation et 5 en construction. Son siège social se trouve à

Oust-Marest depuis 2002, à l'ouest du département. 70 salariés sont répartis dans cinq agences dont deux dans la Somme. La dernière vient d'être inaugurée sur l'Espace industriel Nord d'Amiens avec une quinzaine de salariés. L'entreprise tenait à se rapprocher des 7 parcs qui sont exploités et des 4 en construction dans un rayon de 30 km autour d'Amiens.

Au plus près des projets

« Nous avons tissé depuis toutes ces années des liens de confiance avec de nombreux partenaires et j'en profite pour remercier : les entreprises Enedis, RTE, SICAE dont la qualité des échanges nous per-

met de trouver des solutions pour optimiser les délais et le coût du raccordement mais aussi les entreprises qui construisent nos parcs : Lhotellier, Infra, Gecitec... et les constructeurs de machines : Enercon, Vestas et Nordex... », souligne Ralf Grass, président fondateur d'EnergieTEAM. En 2018, les parcs en exploitation d'énergieTEAM ont produit 1,25 TWh soit l'équivalent de la consommation annuelle en électricité d'un million d'habitants. La société construit actuellement 10 parcs et travaille sur une trentaine de projets en développement.

www.energieteam.fr